

Interviews, geführt von Carlos Satschko, 10 Jahre während der Vernissage am 10. Juli 09

„Wie gefällt Ihnen die Vernissage?“

Frau Annette Bäumel, Förderschullehrerin des Bezirkskrankenhauses in Landshut:

„Also, ich hab bis jetzt erst die Hälfte gesehen es gefällt mir sehr sehr gut und es ist sehr interessant und es sind sehr tolle Sprüche aufgeschrieben“

„Wie gefällt Ihnen die Ausstellung?“

Herr Swen Staack, Geschäftsführer der Alzheimergesellschaft Schleswig-Holstein:

„Ich finde es wirklich nett hier, hier hängen ganz viele tolle Bilder an der Wand, ja und ganz viel Mühe haben sich die jungen Mädchen gegeben – auch die älteren Herrschaften – sehr schön.“

„Wie gefällt Ihnen die Arbeit mit meiner Mama?“

Frau Dengler, Bewohnerin der Seniorenresidenz – Neustift:

„ Ja gut, die kenn ich ja schon so lange – und ich freu mich immer wieder wenn wir zusammen kommen. Ich wohne hier schon seit 12 Jahren und sie ist die Erste die mir hier begegnet ist“
Eine Angehörige: „Sie ist eine ganz tolle Frau“☺

Interviews geführt von Ida Thieringer 10 Jahre

„Wie hat Ihnen die Arbeit mit den älteren Menschen gefallen?“

Schülerinnen der Oberstufe der Montessorischule in Passau, welche am Projekt beteiligt waren:

„Mir hat es sehr gut gefallen,....mir hat es auch gut gefallen, es ist echt schön.“

„ Die Arbeit mit den alten Leuten hat uns sehr gut gefallen. Wir haben gearbeitet mit Frau Rabs und meine Partnerin die mir dabei geholfen hat war die Sophie Steplinger – wir haben gemeinsam mit der Frau Rabs ein Gedicht geschrieben und einen Poesiealbumeintrag erstellt.“